



*Seminario. Inauguración de la nueva capilla.*

seis de los cuales eran elegidos por su voz y disposición para la música, siendo este el origen del nombre de "seises" que actualmente se da a los niños cantores.

Disfrutaban de beca los colegiales durante 7 u 8 años, y perfeccionaban sus conocimientos en los Estudios de los Dominicos en San Pedro Mártir, pasando posteriormente al Colegio de Santa Catalina.

Otro Colegio Universitario fué el de San Bernardino, fundado en el siglo XVI por don Bernardino Zapata, para Maestros en Artes o Bachilleres; también eran admitidos al internado "porcionistas", o sea los que pagaban pensión; todos acudían a la Universidad vistiendo como los colegiales de Santa Catalina, aunque el manto y beca eran de color azul oscuro en lugar del manto pardo y beca grana que, con el bonete cuadrado negro, componía la indumentaria de aquellos.

Entre otros de menor importancia también existió el Colegio de San Eugenio, dedicado al estudio de Humanidades y regido por la Compañía de Jesús.

Durante mucho tiempo, el gran número de

establecimientos de enseñanza con que contaba Toledo, la cercanía de los Colegios de Alcalá y la Universidad de Salamanca, hizo que no se notara la necesidad de fundar un Seminario con arreglo a las normas del Concilio de Trento. Pero hacia 1829 el Cardenal Inguanzo inició la construcción de un edificio de nueva planta para Seminario Conciliar, cuya falta se dejaba sentir ya en la diócesis. Adelantada iba la obra cuando ocurrió el fallecimiento del celoso prelado, por cuyo motivo y las poco favorables circunstancias políticas, quedaron paralizados los trabajos en 1836.

Suprimida ya la Universidad Toledana y dulcificados un poco los procedimientos políticos, habilitóse para Seminario, en 1847, el Convento de Carmelitas Descalzas, vacante desde la extinción de las Ordenes Religiosas, reformándolo y mejorándolo para adoptarlo a las necesidades de un establecimiento de esta clase.

Ascendido a la silla primada el Cardenal Payá, se reanudaron los trabajos de construcción del Seminario de nueva planta, pudiendo inaugurarse éste el 29 de septiembre de 1889,